



# Fukagawa Rotary Club

RI 第 2510 地区第 1 グループ

深川ロータリークラブ



RI2510 地区



## 例会プログラム

### 次年度会長セミナー報告

担当：会員増強委員会担当例会

4月4日 (火)

NO. 2978 第 24 回例会

タリー



## 圓浄貴之会長エレクト卓話

2023-24 年度会長テーマ

### 世界に希望を生み出さそう

ゴードン R. マッキナリー RI 会長

ゴードン R. マッキナリー RI 会長はエディンバラの王立高校とダンディー大学で学び、口腔外科の大学院学位を取得。2016 年までエディンバラで自身の歯科医院を経営。英国小児歯科学協会のスコットランド東部支部会長を務めたほか、さまざまな教育的役職を歴任。また、長老会のリーダー、クイーンズフェリー教区会衆派教会理事会の会長、スコットランド国教会総会のコミッショナーも務めました。

1984 年、26 歳でロータリーに入会。サウスクイーンズフェリーロータリークラブに所属し、グレートブリテンおよびアイルランドの国際ロータリー (RIBI) の会長と副会長、RI の理事と委員会メンバー (2022 年ヒューストン国際大会委員会アドバイザー、運営審査委員長など) を務めました。

世界に希望を生み出す重要な方法となるのは、平和に重点的に取り組むことだとマッキナリー氏は述べ、過去 1 年間、ロシア軍による侵攻を受けたウクライナの人びとを支援するためにロータリー会員が行動してきたことに言及しました。ロータリーが人道的支援に力を入れたことで、ウクライナでのロータリー会員数は増えています。しかし、ウクライナだけでなく、イエメン、アフガニスタン、シリアをはじめ世界の多くの地域で平和が実現しない限り、本当の安らぎはないと指摘しました。

「平和とは、希望が根づくための土壌です」

## 会長報告

飛弾野貴広副会長

本日よりコロナ禍より続いていました円卓テーブルのシールドを廃止いたしました。

先日もお話いただきましたが3月はマスク着用をお願いいたします。なお本日は和やかに静かに会話をさせていただきロータリーの友情を深めていただきたいと思います。

最近ずいぶん雪が無くなりましたが、地方に行くとき鹿が多くなってきているように思います。

先日も門別の浮島峠で車道に6〜7頭見かけましたし、パーキングでも鹿がパーキングしていました。鹿と衝突すると車のダメージが大きいですので皆さんも注意してください。

## 例会案内 例会案内「4月〜5月」

4月 4日(火)	会員増強委員会担当例会
4月11日(火)	法定休会 (例会変更)
4月18日(火)	地区協議会報告
4月25日(火)	観桜会
5月 2日(火)	法定休会
5月16日(火)	市長卓話

## 出席報告 3月28日例会

総会員数	33名 (出席免除者1名中1名出席)
欠席者数	6名 石川, 津田, 佐藤, 宮澤, 古田, 轡田各会員
出席率	81.82%
前回メーキャップ	1名 宮澤会員
前回修正出席率	71.88%

## 前例会幹事報告

佐々木幹事

- 留萌 RC ・ 芦別 RC より会報・例会案内
- 砂川 RC ・ 滝川 RC より例会案内
- 深川市を縁にする会総会議案

スマイルBOX

累計額 ¥261,000

吉澤 P 会長

# 成田雅敏次年度ガバナー補佐 PET' S 報告

小樽駅並びにある小樽経済セン  
ターで行われた初日は10...30点鐘に  
続き国歌斉唱、ロータリーソング「奉  
仕の理想」を声高らかに斉唱いたし  
ました。  
続いて石丸修太郎ガバナーから歓  
迎の挨拶があり、2月6日に発生し  
たトルコ・シリア大地震の寄付に関  
して、直近のデータながら69クラ  
ブ中58クラブから寄付が集まられ  
230万円超の浄財が集まった事へ  
感謝の意が述べられました。  
続いて壇上に松浦光紀ガバナーエ  
レクトが登壇し次年度RIテーマ、地  
区テーマ、地区目標についての基調  
講演がありました。  
202312024年度のRI会  
長はスコットランド・サウスケイ  
ンズフエリーロータリークラブ会員  
のゴードン・R・マッキナリー氏で  
あります。職業分類は歯科医です。  
RIテーマは「世界に希望を生み  
出そう」です。次年度の私達の計画は、  
世界に平和をもたらし、紛争の影響  
を受けた人々を癒すこと、そして新  
型コロナウイルスによって身近な人  
を失ったり、多くの人が傷ついて  
います。分裂が広がり、つながる機  
会が失われている、特に子供や若者  
に対して地域社会に向けてメンタル  
ヘルスの強化について述べています。  
また2510地区のテーマは「地  
域に希望を育てよう」になりました。

重点項目  
●女性会員比率10%達成  
●ロータリーアクトの推進  
●心の健康づくりを目指す  
このことに関してはクラブの運営  
に関するところですから圓浄会長エ  
レクトが中心となって計画を立てて下  
さることを思います。  
夕食をはさんで午後からは嵯峨P  
Gから「戦略計画の必要性」  
福井PGからクラブ会長の役割と  
責務  
小山PGから「会員基盤の強化」  
のテーマでそれぞれ30分程度の話を  
いただきました。  
休憩の後はグループセッション(分  
科会)の時間がありグループ毎に分  
れテーマの地域社会と関りを深める  
ために会員増強の実現に向けて地域  
社旗における青少年奉仕の可能性に  
ついて意見交換をいたしました。  
二会場に分かれての分科会が終  
わって一堂に会し、ガバナー補佐エ  
レクトが感想を発表したすぐ後に圓  
浄会長エレクトが見えましたが後  
にネームプレートと地区幹事から受け  
取り、渡しました。  
「PETSに参加しなければ会長に  
なる権利がない」などとPETS役  
員から聞いておりましたので耳が痛  
いなど思っていたところでした。資  
料を受け取りたいと頑張つて会場に  
来た圓浄エレクトを少し褒めてあげ  
たいと思います。  
2日目の26日は午前9時から  
13時まで10分間の休憩を挟んだ  
だけで食事もなく、財団セミナーと  
米山セミナーを地区役員から一気  
に説明がありました。私ども出来な  
すが前日のセミナーの疲れと懇親会



成田雅敏  
次年度ガバナー補佐

と二次会でのお酒が体に残ってしま  
した。十分なメモが取れませんでした  
ため、いただいた資料から今年度の寄  
金の実績細を見ますと個人山記念寄  
学会への寄付が2月末で個人平均寄  
付額が12045円です。404位、寄  
累計額は2049240円です。報告さ  
せていただきます。  
0クラブが1クラブです。  
また財団への寄付額は今年度円安  
を懸念して控えた会員が多かつたの  
かも知れませんが100ドル目標に対  
して8436ドルも全体では32階  
です。あくまでも2月28日の段階  
での納入実績であります。  
中、深川クラブのポジションは69クラ  
を決して悪くはありませんが寄付金  
を取られないイメージが払しょくさ  
れません。理想であるクルージュはよ  
全員が寄付に取り組みたいにも財団  
や米山の寄付が何故存在するかも熱  
意を持ち今後情報として月間外で  
も提供する機会が増えればと感じて  
帰つて参りました。



会長 佐藤 幸治 会長エレクト 圓浄 貴之 副会長 飛騨野 貴広  
幹事 佐々木 弘有 副幹事 寺島 康宏 会計 廣上 晃士



例会運営委員会

委員長 大西 祥太  
副委員長 伊東由紀夫

深川 R C ■例会場 ラ・カンパーニュホテル深川 ■例会日 毎週火曜日  
■事務局 〒074-0004 深川市4条9番40号 ■姉妹クラブ 南海RC (韓国)  
プラザ深川3F Tel (0164)34-6228 ■第2510地区第1グループ  
■URL H ttp://mypage.fukanavi. C Om/rotary/ ■Mail fukagawa- RC @club502.jp